



Einfamilienhaus mit Pool

Foto: Haas Architektur/Szabados

LANDESAUSSTELLUNG

Ein Ennser Projekt

ENNS. Neben einer Vielzahl an derzeit laufenden Projekten in und um Enns sowie in halb Österreich, gelang es Architekt Christoph Haas, für das zentrale Bauvorhaben, dem Umbau des Museums Lauriacum der Landesausstellung in Enns, die Jury von sich zu überzeugen. „Es ist immer etwas Besonderes, zu einem Wettbewerb geladen zu werden – noch schöner, wenn man diesen dann mit

dem besten Entwurf gewinnt“, berichtet Architekt Christoph Haas. „Besonders freut mich, dass sich die Jury, bestehend aus Vertretern der Stadt Enns und des Landes Oberösterreich, für uns entschieden hat, obwohl wir bereits für die Stadtgemeinde Enns sehr viel umsetzen durften“, freut sich Haas, der im kommenden Jahr sein zehnjähriges Bestandsjubiläum feiert. ■